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PCE invita a participar en el
Segundo Macro Simulacro el 19

de septiembre
- Se espera que en el oriente participen aproximadamente 100 inmuebles

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
próximo domingo 19 de septiembre se realizará
el Segundo Macro Simulacro a nivel nacional,
será en punto de las 11:30 horas cuando se
tenga la alerta sísmica.

“Es muy importante que la población
participe en este ejercicio, no sólo va dirigido
a las empresas o instituciones, sino se puede
hacer desde el hogar”, comentó Jesús Antonio
Serrano Miralrío, responsable del área de
capacitación de Protección Civil Estatal (PCE).

Preciso que el objetivo de esta actividad,
es conmemorar el 36 aniversario del sismo de
1985 y el cuarto aniversario del sismo del 19
de 2017, así como el Día Nacional de Protección
Civil. Los interesados se pueden registrar en
la página www.preparados.gob.mx, hasta el 18
de septiembre, acreditar con fotografías el
ejercicio y luego deberán recibir su constancia
de manera digital.

Serrano Miralrío, expuso que este tipo de
ejercicio, permite conocer el grado de
preparación que tienen los ciudadanos para

poder hacer frente a una contingencia, ya sea
una inundación o un sismo.

En simulacros pasados, en el oriente
participan alrededor de 100 inmuebles, por lo
que se espera que esta misma cantidad sea la
que se sume al macrosimulacro.

Este tipo de ejercicio, permite conocer el grado
de preparación que tienen los ciudadanos para
poder hacer frente a una contingencia, ya sea
inundación o un sismo.

Los Zitacuarenses debemos entender
y poner en práctica el legado de
nuestros héroes: Toño Ixtláhuac

-La independencia de México se debe renovar, debemos actualizar nuestras luchas y esfuerzos cotidianos.

La Independencia de México no debe ser solo un recuerdo de la historia, sino debe vivir en cada
corazón de los hombres y de las mujeres.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Bajo
una dinámica diferente, con un aforo reducido
y con respeto de las medidas sanitarias, este
16 de septiembre se realizó el acto cívico
conmemorativo del 211 aniversario del inicio
de la lucha por la Independencia de México.

El acto tuvo como escenario el patio de la
presidencia municipal, y reunió a integrantes
del cabildo local, así como algunos
funcionarios de distintas dependencias.

Los honores a la Bandera fueron realizados
por la escolta y banda de guerra de la dirección
de Seguridad Pública.

Al pronunciar el mensaje oficial, el
Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac,
resaltó que la Independencia de México no

debe ser solo un recuerdo de la historia, sino
debe vivir en cada corazón de los hombres y
de las mujeres.

“La independencia de debe México se
debe renovar, debemos actualizar nuestras
luchas y esfuerzos cotidianos; para que no
sólo estemos orgullosos del pasado, sino que
seamos conquistadores permanentes del
futuro y de nuestro porvenir”, expresó.

Ixtláhuac Orihuela, resaltó que todos los
ciudadanos tenemos una gran herencia
ideológica e histórica, fue expresada en las
palabras de Miguel Hidalgo, Vicente Guerrero,
Guadalupe Victoria y otros héroes.

Recordó que Zitácuaro ha jugado un papel
importante en la historia: fue incendiada tres
veces, ha sido defensora de la independencia,

fue cuna del primer gobierno independiente;
es así, que los Zitacuarenses deben entender

y poner en práctica el legado que dejaron
héroes como Benedicto López e Ignacio López
Rayón, para luchar por nuevos propósitos.

Reflexionó que es urgente luchar por
nuevos propósitos, entre ellos: la soberanía
alimentaria, el fortalecimiento de la democracia,
la defensa de las instituciones, la igualdad, la
justicia y la actualización de los valores.

Originalmente en esta celebración, luego
del acto se realiza en la Avenida Revolución el
tradicional desfile del 16 de septiembre, al igual
que el año pasado, este 2021 también fue
suspendido.
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En este Ayuntamiento, mujeres
indígenas recibirán atención

privilegiada
- Nunca antes ningún gobierno había tomado en cuenta de esta forma a

este sector: Alberta García.

Alberta García, aplaudió la decisión del alcalde,
Juan Antonio Ixtláhuac, ya que nunca antes
alguien había tomado muy en serio el tema de
las mujeres indígenas.

Realizarán acciones para prevenir
embarazos en adolescentes

- A nivel estado, Zitácuaro se encuentra entre los primeros 6 lugares
con este problema

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
oficina de Servicios Amigables para los Adolescentes, del Centro de Salud, alista diferentes
acciones desde el 27 de septiembre al 1 de octubre. Éstas tienen como objetivo prevenir el
embarazo no deseado en este sector femenil.

En entrevista, Ana Luisa Geldis Ordóñez, titular de esta oficina, explicó que a nivel Estado,
el municipio de Zitácuaro se encuentra entre los primeros 6 lugares con este problema social.
Por ello se pretende hacer varias acciones, entre ellas: capacitaciones, un rally, periódicos
murales y despejar todas las dudas de jóvenes en los temas de educación sexual y reproductiva.

En este sentido, destacó que esta semana está orientada a la prevención y se va a realizar
en el marco del Día Nacional de Prevención de Embarazos en Adolescentes, contemplado en
el calendario el 26 de septiembre, pero es domingo por lo que será al día siguiente cuando
empiecen las actividades.

Geldis Ordóñez, detalló que durante esta semana estarán trabajando con promotores de la
salud del CETIS 28, en este lugar se organizará un rally dónde deberán contestar diferentes
preguntas. También estará abierta la página http:// comolehago.org/ dónde las adolescentes
de todo el municipio podrán despejar las dudas que tengan, cada una de las interrogante
serán contestadas, se tendrán capacitaciones y elaboración de periódicos murales.

Agregó que es vital que se prevenga este problema ya que representa un problema social
que va en ascenso.

Las capacitaciones comprenden: un rally, periódicos murales y despejar todas las dudas de
jóvenes en los temas de educación sexual y reproductiva.

Inaugura Toño Ixtláhuac, el primer Punto de
Gobierno, Atención y Seguridad, en La Joya

-En este espacio, los vecinos de La Joya podrán realizar pagos municipales, solicitar servicios públicos y
contarán con seguridad las 24 horas.

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la creación de la Coordinación de Mujeres
Indígenas, en el Ayuntamiento Municipal, este
sector de la población contara con una oficina
dedicada a atender sus problemas.

En entrevista, la titular de esta
dependencia, Alberta García Mercado,
aplaudió la decisión del Presidente Municipal,
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, ya que nunca
antes alguien había tomado muy en serio el
tema de las mujeres indígenas.

Dijo que se tiene previsto focalizar las
acciones a las tenencias dónde hay presencia
de etnias como: Ziráhuato de los Bernal, San
Felipe, San Juan, Francisco Serrato, Donaciano
Ojeda, Crescencio Morales y Carpinteros; en
estos lugares hay Mazahuas y otomíes.

“Recordemos que las personas indígenas
muchas veces en las dependencias reciben
un trato discriminatorio, esto no volverá a ocurrir, en esta oficina van a ser atendidas con
sensibilidad y el mejor de los tratos, tenemos la misma cosmovisión y el mismo lenguaje para
llegar a la solución de los problemas”, expresó.

García Mercado, adelantó que en los siguientes días se realizará un foro para dar a conocer
la existencia de esta oficina, escuchar las expresiones de las comunidades y también se tendrá
la asistencia de las autoridades, sobre todo de las que se dedican a la impartición de justicia.

Además, se tiene previsto impulsar el tema cultural en dónde se van a involucrar artesanos
locales, a fin de incentivar la venta de sus artículos. Está incluido también la realización de
talleres para elaborar medicina tradicional.

Precisó que aunque por el momento no le han asignado un espacio físico para desempeñar
sus funciones, desde su nombramiento ha comenzado a trabajar y en adelante se esperan
acciones de impacto en las comunidades indígenas.

En este espacio, los vecinos de La Joya podrán realizar pagos municipales, solicitar servicios públicos y contarán con seguridad las 24 horas.

Zitácuaro, Mich., 17 de septiembre del
2021.- Con la finalidad de descentralizar la
administración pública municipal y acercar la
atención ciudadana a distintas localidades del
municipio, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
inauguró el primer Punto de Gobierno,

Atención y Seguridad, en la colonia La Joya.
El presidente municipal destacó que este

espacio será el modelo funcional para las
demás colonias y comunidades del municipio.
Explicó que en el módulo podrán realizar sus
pagos municipales, hacer solicitudes sobre

distintos servicios y, principalmente, contarán
con vigilancia policial las 24 horas.

"El gobierno se construye desde cada
colonia, cada comunidad, cada calle; porque
ahí es donde se involucran las necesidades y
se dan las soluciones", señaló el edil. Dijo que
con esta acción se da cumplimiento a uno de

sus principales compromisos con La Joya.
Invitó a las y los vecinos a coadyuvar con

las autoridades, a trabajar de manera conjunta
con el Ayuntamiento, para que los distintos
programas que lanza su Gobierno de
Soluciones, sean funcionales. En el mismo
sentido de innovar y modernizar los servicios,
anunció que próximamente iniciará en esta
misma demarcación un programa de video
vigilancia con las adecuaciones para la
actuación inmediata de la policía.

En este evento estuvieron presentes
representantes de las distintas fuerzas de
seguridad de los tres órdenes de gobierno.
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Asumen funciones diputados
locales de la 75 Legislatura del

Congreso de Michoacán
De la misma manera, fueron electos los integrantes de la Mesa Directiva,

asumiendo la presidencia la diputada Adriana Hernández

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de 2021. La mañana de este miércoles, los diputados
electos de Michoacán rindieron protesta como integrantes de la 75 Legislatura del Congreso
del Estado, declarando con ello la constitución legal de ésta.

En el marco de esta sesión constitutiva, la Comisión de Transición estuvo a cargo de
conducir los trabajos para la votación y asignación de cargos al frente de la Mesa Directiva,
además de tomar protesta a los 40 legisladores que habrán de asumir esta responsabilidad
ciudadana durante los próximos tres años.

De lo anterior, eligieron a los integrantes de la Mesa Directiva, que fungirán como tales
para el periodo del 15 de septiembre del año 2021, al 14 de septiembre del año 2022, asumiendo
para tales fines, la diputada Adriana Hernández Íñiguez como Presidenta de la Mesa Directiva,
en tanto la diputada Julieta Hortencia Gallardo Mora la vicepresidencia; la diputada Laura
Ivonne Pantoja Abascal como Primera Secretaria; Eréndira Isauro Hernández en la Segunda
Secretaría, y finalmente el diputado Baltazar Gaona García como Tercer Secretario de la Mesa
Directiva.

De lo anterior y conforme a lo establecido en la Ley Orgánica y de Procedimientos del
Poder Legislativo, el Pleno del Congreso local hizo la declaratoria de protesta que a la letra
señala : “ Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos
Mexicanos, la Particular del Estado y las leyes que de ambas emanen y desempeñar leal y
patrióticamente el cargo de Diputado que el pueblo me ha conferido, mirando en todo por el
bien y prosperidad de la Nación y del Estado, y si así no lo hiciese que la Nación y el Pueblo
me lo demanden”.

La diputada Adriana Hernández, Presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Julieta Hortencia
vicepresidenta, diputada Laura Ivonne Pantoja, Primera Secretaria; Eréndira Isauro, Segunda
Secretaría, y el diputado Baltazar Gaona, Tercer Secretario.

Con Morena en el Congreso restauraremos la
gobernabilidad en Michoacán: Bedolla

“En esta Legislatura debemos promover consensos, y construir acuerdos que tengan como
objetivo el bien común para ciudadanas y ciudadanos”, insistió Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 17 de septiembre
del 2021.- El gobernador electo Alfredo
Ramírez Bedolla y el coordinador del
Grupo Parlamentario de Morena en el
Congreso del Estado, Fidel Calderón
Torreblanca, acordaron trabajar en la
búsqueda de consensos entre las diversas
fuerzas políticas representadas en el
Congreso del Estado, y desde ahí trabajar
por reestablecer la gobernabilidad en
Michoacán.

Alfredo Ramírez Bedolla reiteró que,
ya iniciada la LXXV Legislatura, se debe
dar por concluida la confrontación de las
campañas electorales, y trabajar por el
que debe ser un objetivo superior para
todas las expresiones políticas: el
bienestar de las michoacanas y

michoacanos; “para alcanzar ese
propósito buscaremos la coordinación
plena con el Poder Legislativo, así como
con el Judicial”, subrayó.

Con Fidel Calderón, coordinador de la
bancada de Morena, coincidieron en que
la gobernabilidad del estado debe
reconstruirse desde la diversidad política,
y es por ello que el Congreso es el nicho
natural para iniciar la reconciliación de la
pluralidad que caracteriza a Michoacán;
“en esta Legislatura debemos promover
consensos, y construir acuerdos que
tengan como objetivo el bien común para
ciudadanas y ciudadanos”, insistió
Ramírez Bedolla.

Alfredo Ramírez refirió que, en la
etapa inicial de su gobierno, a partir del

primero de octubre, el Ejecutivo
impulsará una agenda legislativa orientada

a optimizar el funcionamiento de la
administración pública, lo que implica
reducir el gasto operativo y priorizar que
el recurso público sea destinado a
acciones que realmente beneficien a la
gente.

Tendremos acercamiento con
Financieras y SEDECO, para

apoyar a productores:
Miguel Ruiz

-Desarrollo Económico Municipal, incluirá a todos los sectores de la
economía local

Se pretende sostener reuniones con todos los
sectores de la economía local, como
productores de: trucha, nochebuena,
zarzamora, aguacate, guayaba, etc.

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de
septiembre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. “En esta administración
municipal, todos los sectores de la
economía local serán incluidos, la idea es
ayudar a todos a salir adelante”, expresó
en entrevista, el titular de la Dirección de
Desarrollo Económico Municipal, Miguel
Ruiz Ruiz.

En entrevista para Informativo La
Región, precisó que ha tenido experiencia
en el sector empresarial, en la iniciativa
privada y también ha encabezado los
trabajos del Servicio Nacional del Empleo,
lo que le ha permitido conocer la
problemática actual.

Por el momento, dijo que ha sostenido
reuniones con productores de calzado y
de pan tradicional, en ambos casos la
principal necesidad son los recursos para
adquirir la materia prima, así como el
transporte del producto. En este sentido,
aseguró que el compromiso ha sido claro
y está enfocado en atender todas las
demandas: hay acercamiento con varias
financieras y se espera trabajar de la mano
con el nuevo titular de SEDECO,
únicamente se están esperando los
tiempos para tales nombramientos.

Destacó que los trabajos de la
dependencia a su cargo comenzaron
desde el primer día de septiembre, y
continuarán de forma permanente. Se
pretende sostener reuniones con todos los
sectores de la economía local, como
productores de: trucha, nochebuena,

zarzamora, aguacate, guayaba, y todos los
existentes en el municipio.

Insistió que aunque por el momento
no hay recursos, se tocarán las puertas
que sean necesarias para generar
beneficios para empresarios. Además se
tiene como meta, impulsar un programa
que abarque todo el tema de capacitación,
que es vital para sacar adelante cualquier
negocio.
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Diputados de la 75 Legislatura presentan
Agenda Legislativa 2021-2024

Representantes de todos los grupos parlamentarios, hicieron uso de la voz para dar a conocer los ejes rectores
de su trabajo durante este primer año legislativo

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de
2021. Tras reconocer que la pluralidad y la
diversidad de ideologías, no serán
impedimento para trabajar de manera unida y
coordinada por el bienestar de los
michoacanos, los integrantes de la 75
Legislatura del Congreso del Estado iniciaron
los trabajos y la presentación de la Agenda
Legislativa que habrán de presentar durante
los próximos meses los grupos parlamentarios
que la conforman.

Acompañados por el Secretario de
Gobierno, Armando Hurtado Arévalo, en
representación del Gobernador Silvano
Aureoles Conejo; Héctor Octavio Morales,
presidente del Supremo Tribunal de Justicia
del Estado; por el Fiscal General del Estado,
Adrián López Solís; del Rector de la
Universidad Michoacana de San Nicolás de
Hidalgo, Raúl Cárdenas Navarro, así como de
diputados federales y presidentes municipales
del interior del estado, los diputados Luz María
García, Ernesto Núñez Aguilar, Mónica Estela

Valdez, Brenda Fraga, Daniela de los Santos
Torres, David Cortés Mendoza y Fidel
Calderón Torreblanca, expusieron ante los
presentes sus proyectos de trabajo.

En un primer momento, la diputada Luz
María García, representante del Partido
Encuentro Solidario (PES), destacó ser la
primera representación parlamentaria de este
instituto político que tendrá representatividad
en el Congreso michoacano, por lo que
agradeció a los más de 60 mil michoacanos
que manifestaron su respaldo a través del
voto.

Aseguró, buscarán impulsar en su agenda
legislativa la defensa de la vida y la familia,
además de promover una cultura cívica, ética
y de valores, fomentando una justa
distribución de la riqueza, así como hacer valer
los derechos de todos los michoacanos.

Posteriormente, el diputado  Ernesto
Núñez Aguilar, representante del Partido Verde
Ecologista de México (PVEM), consideró la
oportunidad de una nueva etapa para

Michoacán, en donde a través de la confianza
de la ciudadanía, impulsarán la reconstrucción
de Michoacán, materializando las propuestas
legislativas en realidades tangibles para todos.

Indicó a su vez que el ambiente social en
la entidad se encuentra inestable, por lo que
el Congreso del Estado no deberá fungirse
como una institución que trabaje ponderando
los intereses colectivos y concertando
acuerdos a través de un andamiaje jurídico
fuerte, vigente y que deje de lado la división y
la confrontación.

La representante del Partido de la
Revolución Democrática (PRD), diputada
Mónica Estela Valdez Pulido, puntualizó en
su interés de trabajar fuerte para que se cumpla
la voluntad de las y los michoacanos,
gestionando desde diversas trincheras, la
transformación y la construcción de la
democracia en Michoacán.

Asimismo, consignó como ejes rectores
de su agenda legislativa, la lucha por las
mujeres michoacanas, así como la
participación multisectorial y su desarrollo y
crecimiento en lo económico y bio-social,
aunado a su vez por estrategias que
fortalezcan la salud y la paz de los
michoacanos.

A su vez, en representación del grupo
parlamentario del Partido del Trabajo (PT), la
diputada Brenda Fabiola Fraga vislumbró la
antesala del cambio que demandan los
ciudadanos, de manera especial, destacó la
integración de una legislatura paritaria al
integrarse con 24 diputadas mujeres, resultado
ello en su opinión, de los proyectos
legislativos que se impulsaron desde el
Congreso del Estado y desde la lucha social
que busca avanzar en materia de derechos de
las mujeres por la igualdad y la erradicación
de la violencia de género.

Igualmente, pidió a los  integrantes de esta
75 legislatura, adecuarse a los principios de
honestidad, austeridad y compromiso social,
puesto que es a quienes se debe demostrar el

trabajo que como servidores públicos buscan
realizar para el beneficio de la sociedad
michoacana.

La diputada Daniela de los Santos Torres,
en representación del grupo parlamentario del
Partido Revolucionario Institucional (PRI), fue
enfática al reconocer su interés de erradicar la
polarización social y caminar lado a lado, con
respeto e igualdad de condiciones.

Adicional a lo anterior, consignó su
disposición para trabajar con base en el
respeto y la igualdad de condiciones con
todos los poderes del Estado, puesto que la
pluralidad de las ideas será fundamental para
construir soluciones a los problemas por los
que atraviesa la entidad, como la
vulnerabilidad de la niñez michoacana, el
desempleo y la inseguridad.

Por su parte, el diputado David Cortés
Mendoza, representante del grupo
parlamentario del Partido Acción Nacional
(PAN), aseguró que la voz de la ciudadanía ha
sido escuchada al conformar una legislatura
plural, en donde resulta más que nunca
prioritario devolverles la confianza en sus
liderazgos, bajo los principios de una
democracia libre y con la consigna de la
defensa de la justicia social, la paz, equidad
de género la libertad de expresión.

Aseguró, son tiempos de congruencia, de
trabajar y construir con todos los órdenes de
gobierno, anteponiendo a la gente,
conciliando y dialogando, pues en esa tesitura
es como se construye una mejor sociedad y
un mejor futuro para nuestra entidad.

A manera de conclusión y en
representación del grupo parlamentario del
Movimiento de Regeneración Nacional
(morena), el diputado Fidel Calderón
Torreblanca, reconoció éste como el momento
indicado para atender eficazmente el anhelo
de bienestar y transformación de los
michoacanos, en donde la reactivación de la
economía y la pacificación, logre llevar delante
a Michoacán.

Finalmente, confió en que los proyectos
legislativos de esta 75 Legislatura ponderen
el bienestar social y logren la concertación de
todas las fuerzas políticas, privilegiando a
través del debate parlamentario, la coincidencia
de los diputados por erradicar los grandes
problemas de Michoacán.

Gobierno de México propone aumentar el
presupuesto federal para Michoacán: Ruiz Argáiz

El presupuesto pasará de 65 mil 640 millones de pesos aprobados en el 2021 a 72 mil 120
millones de pesos propuestos para el 2022,

Morelia, Michoacán, 15 de
septiembre del 2021.- Isidoro Ruiz
Argáiz, coordinador de la Comisión
Receptora del Gobierno del Estado,
anunció que el paquete económico 2022,
que entregó el Gobierno de México al
Congreso de la Unión, propone un
aumento de 5.9 por ciento en el gasto
federalizado para Michoacán.

“Datos relevantes de este proyecto
señalan que en 2022 el estado tendría 6
mil 479 millones de pesos más  respecto
a lo percibido este año, al pasar de 65
mil 640 millones de pesos aprobados en
el 2021 a 72 mil 120 millones de pesos
propuestos para el 2022; Michoacán
sería la quinta entidad con mayor
porcentaje de incremento en el gasto

federalizado”, refirió.
En rueda de prensa con medios de

comunicación, Ruíz Argáiz consideró que
los esfuerzos del gobernador electo,
Alfredo Ramírez Bedolla, por
reestablecer la coordinación con el
Gobierno de México, están dado
resultados, ya que incluso el incremento
porcentual  es superior al aumento
nacional de 4.7 por ciento.

“Esto es una muestra de que el
gobierno que preside Andrés Manuel
López Obrador tiene confianza en el
próximo gobierno estatal que
encabezará Alfredo Ramírez Bedolla”,
dijo.

Finalmente dijo que para el diseño del
paquete económico estatal 2022 se
proyectan diversas medidas de
austeridad y ahorro en el gasto público,
ya que el objetivo es reducir el déficit, y
tener un presupuesto más equilibrado.
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Izan Bandera a media asta en memoria a
víctimas del 15 de septiembre de 2008

En punto de las 8:00 horas en la plaza Melchor
Ocampo de la capital michoacana, alzaron la
Bandera a media asta en compañía de los familiares
de las víctimas del atentado.

Morelia, Michoacán a 15 de
septiembre del 2021.- Con la
representación del gobernador,
Silvano Aureoles Conejo, el secretario
de Gobierno, Armando Hurtado
Arévalo, encabezó junto al presidente
de Morelia, Alfonso Martinez Alcázar
el izamiento del Lábaro Patrio en
memoria de las víctimas de los
atentados del 15 de septiembre del
2008.

En punto de las 8:00 horas en la
plaza Melchor Ocampo de la capital
michoacana, alzaron la Bandera a media
asta en compañía de los familiares de
las víctimas del atentado.

Posteriormente realizaron un
depósito floral y guardia de honor;
estuvieron presentes el magistrado
presidente del Supremo Tribunal de
Justicia, Héctor Octavio Morales
Juárez; el comandante del la vigésimo
primera zona militar, Francisco Jesús
Leana Ojeda, además de funcionarios
estatales y municipales.

Sept.

Con obra pública, se mejora la calidad de vida
de más de 4 mil personas en Los Reyes

• Entrega Gobierno estatal el acceso al Instituto Tecnológico Superior de Los Reyes, y diversas obras en la
colonia Villa Oriental

Entrega Gobierno estatal el acceso al Instituto Tecnológico Superior de Los Reyes, y diversas
obras en la colonia Villa Oriental.

Los Reyes, Michoacán, 17 de septiembre
de 2021.- Como nunca antes en otra
administración estatal en Michoacán, durante
el gobierno de Silvano Aureoles Conejo, las y

los michoacanos pueden contar con obras
públicas que cambian sus colonias y poblados.

A nombre del gobernador, Silvano Aureoles
Conejo, la Secretaría de Medio Ambiente,

Cambio Climático y Desarrollo Territorial,
Semaccdet, fue la encargada de entregar las
obras que benefician a más de 4 mil
michoacanas y michoacanos, como son la
construcción de pavimento hidráulico en el
acceso al Instituto Tecnológico Superior de
Los Reyes, así como la red de drenaje
sanitario, agua potable y reposición de
pavimento en la calle Prolongación Nicolás
Bravo, en la colonia Villa Oriental.

Omar Jesús López Neri, director general
del Instituto Tecnológico Superior de Los
Reyes, agradeció al gobierno del estado la
realización de esta importante infraestructura
de 380 metros lineales de concreto hidráulico,
que no solo beneficia a los más de mil 700
alumnos sino a toda la población.

“Esta obra viene a beneficiar mucho a toda
la población, estamos hablando de más de mil
700 estudiantes, además de los trabajadores,

maestros y personal de servicios. Antes era
un acceso muy accidentado, en condiciones
deplorables y hoy es ya una realidad que
tengamos esta obra para dar certidumbre y
seguridad a todos nuestros estudiantes y
trabajadores”.

Ricardo Enrique Torres Barragán,
secretario del Ayuntamiento de Los Reyes,
atestiguó la entrega de las obras en la colonia
Villa Oriental, y comentó que “esta obra muy
importante en Los Reyes de alrededor de 2 mil
800 metros cuadrados fue posible gracias al
trabajo conjunto, a nombre del presidente
municipal, José Antonio Salas agradecemos
al gobernador Silvano Aureoles Conejo, quien
durante su administración apoyó a los
municipios con obras en beneficio de nuestra
gente”.

José Luis Garcidueñas, director
Regulación Ambiental de la Semaccdet, a
nombre del gobierno del estado y del
secretario de Medio Ambiente, Cambio
Climático y Desarrollo Territorial, Ricardo
Luna García, recordó que la red de drenaje
sanitario, agua potable y reposición de
pavimento en la calle Prolongación Nicolás
Bravo, fue posible gracias a recursos estatales
que brindarán una mejor calidad de vida a las
y los habitantes por el bien de Michoacán.
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El campo  de México, sumido en la pobreza, el
gobierno, decidido a importar alimentos

· Con dos líneas y media en el Informe Presidencial, manifiesta la poca importancia que tiene hacia el desarrollo
del sector primario

· El presidente afirmó sin rubor “En el
campo se está produciendo sin
limitaciones; el año pasado la producción
agropecuaria aumentó 2 por ciento y esa
misma tendencia se registra en lo que va
de 2021”.

Pascacio Taboada Cortina/Jorge
Martínez Cedillo. En los últimos años, los
panegiristas afirman que “tenemos una
balanza de pagos superavitaria” en el
sector agropecuario, sobre todo en lo que
se refiere a exportación de productos
como cerveza, tequila y las tradicionales
frutas tropicales, hortalizas; en los últimos
años se da una gran demanda en los
mercados internacionales de frutas
denominadas “berries”, como las fresas,
frambuesas, arándano azul, zarzamora,
entre otras, y también en aguacate.

Se habla y se destaca que se han
desarrollado grandes centros de
producción de estas frutillas en varios
estados mexicanos, entre los que destacan
Jalisco, Michoacán, Colima, Guanajuato,
Morelos, etc., pero no se informa que el
80 por ciento de las inversiones que
requieren los productores, procesadores
y exportadores, son de origen chileno y
de California, EU.

Para no profundizar, diremos que la
industria de la cerveza, en su mayor parte,
cuenta con capital extranjero. Las grandes
empresas cambiaron de dueños mexicanos
a belgas, brasileños, alemanes y
norteamericanos. Las marcas altamente
comerciales de tequila, su capital es inglés
y de EU. Y bueno…

Los inversionistas extranjeros en esta
materia, han hecho el gran negocio por la
sencilla razón de que cuentan con
tecnología avanzada y dominan los
mercados de exportación, mientras que la
aportación de los mexicanos se
circunscribe a aportar los recursos
naturales de tierra y agua, climas y
esquemas intensivos de producción
traducidos en mano de obra barata.

Al margen de ese superávit en la
balanza de pagos, al cual contribuyen los
productores de tomate, chile jalapeño,
pimiento morrón, berenjenas y otras
verduras y hortalizas, hay más de 20
millones de mexicanos que viven en las

mismas condiciones en que lo hacían las
familias mexicanas de siglos pasados.

En el medio rural habita alrededor del
25 por ciento de la población mexicana,
equivalente a algo más de 30 millones que
se dedican a la agricultura, ganadería,
forestería, agroindustria y el comercio, la
mayoría en condiciones de subsistencia.
Del campo directamente viven, según
estiman estudiosos de estos temas,
alrededor de 10 millones de mexicanos.

El tema del campo no es, de ninguna
forma, glamoroso. Los medios de
comunicación de todo tipo, dedican poco
espacio a este sector, a no ser que se trate
de inundaciones, de sequías y otros
siniestros que ponen en evidencia la poca,
muy poca atención de parte de las
autoridades federales, estatales y
municipales.

Muy pocos tratan los temas sobre la
ignorancia que hay en muchos pueblos,
falta de infraestructura, de la pobreza rural
y de otros temas derivados de esas
condiciones de vida, como la desnutrición

que padece el 55 por ciento de la población
del país, no solamente del sector primario,
sino también de la población ubicada en
la periferia de las ciudades grandes,
medianas y pequeñas.

El campo en México, ha venido a
menos desde hace más de 50 años. Si lo
vemos desde una perspectiva de mediano
y largo plazo, el país pasó de exportador
de granos, como maíz y trigo, a importador
neto de esos granos y además de
oleaginosas, frijol y derivados cárnicos de
res, cerdo y pollo, lo mismo que en leche,
donde nuestro país compra una tercera
parte –6 mil millones de litros anuales—
para completar la demanda nacional del
alimento.

Se supone que en nuestro país no se
permite el cultivo de maíz como producto
de un proceso de mejoramiento genético;
es decir, que la semilla sea transgénica.

Posiblemente sea cierto que el maíz
nacional que se utiliza para las populares
tortillas que todos consumimos a diario,

no sea “organismo genéticamente
modificado” (ha habido protestas de parte
de productores de varios estados, Oaxaca
uno de ellos), pero de que se importan más
de 17 millones de toneladas de maíz
amarillo, producido en la Cuenca del
Mississippi en EU, con características de
OGM, es un alimento que utilizan
abiertamente los engordadores en la
industria pecuaria mexicana.

En los últimos tres años del actual
gobierno, para nadie es un secreto que los
recursos presupuestales para impulso del
sector agropecuario, se han reducido
drásticamente. El sector rural requiere de
subsidios, porque históricamente se le ha
escatimado apoyo. Baste recordar que los
gobiernos anteriores establecían precios
bajos de garantía para granos básicos, “por
el riesgo de que esto se reflejara en los
índices de inflación y en el ingreso de la
población urbana”.

Es verdaderamente increíble que, en
el tercer informe del Presidente López
Obrador, en sólo dos líneas, afirmara que
“en el campo se está produciendo sin
limitaciones; el año pasado la producción
agropecuaria aumentó 2 por ciento y esa
misma tendencia se registra en lo que va
de 2021”.

Pascacio Taboada Cortina. Cel. 55 16
49 23 34.-Jorge Martínez Cedillo. Cel. 55
16 45 78 62

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Habrá presupuesto histórico para obra en
San Juan Zitácuaro: Antonio Ixtláhuac

H. Zitácuaro, Mich, septiemebre 16 de 2021.-Esta
tarde, durante una visita a la tenencia de San Juan
Zitácuaro, el Alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
comprometió un recurso histórico para obra dirigida a
esta zona.

Durante su mensaje, el Presidente Municipal
mencionó que San Juan es una tenencia muy grande
que abarca las salidas de Morelia y Toluca, en la que
"No le vamos a sacar al parche", pues a pesar del escaso
presupuesto a ejecutar, se hará obra en esta tenencia.

Tras afirmar que en octubre se presentará un
programa de obra, donde tendrá cabida San Juan
Zitácuaro y en el que se priorizarán acciones como
pavimentación, drenaje, alumbrado y agua potable.

También agregó que se buscará que haya buena
integración en la comunidad, "no se dividan, vamos a
unirnos para trabajar por la comunidad, representar a la
gente que no tiene voz, la que está cansada de gestionar,
hay que hacer un importante equipo en San Juan y
ustedes indíquenme por dónde ir y darles las soluciones,
así avanzaremos paso a paso", solicitó.

"Hoy se trata de ser más justos y darle el beneficio a
la gente que menos posibilidades tiene", añadió Ixtláhuac
durante su mensaje.

Por otro lado, anunció que mañana se rescatará la
primer caseta policiaca en La Joya, que funcionará como
punto de gobierno y que ofrecerá atención a la
ciudadanía.

Toma protesta Gloria Tapia, como
Diputada Local por el Distrito XIII de

Zitácuaro
-Inicia labores en el Congreso del Estado, para cumplir con sus compromisos de campaña.

 En próximas fechas comenzará una gira de trabajo para dar a
conocer la apertura de su Casa de Enlace Legislativo y de igual
manera impulsar el programa de servicios de gestión que tiene
programado.

Morelia, Michoacán. – Bajo el compromiso de
reencontrar y acercar a la sociedad con las
autoridades legislativas y desempeñar una gestión
legislativa, activa, propositiva e incluyente, pero
sobre todo ciudadana, este día miercoles rindió
protesta Gloria del Carmen Tapia Reyes, como
Diputada Local para integrar la LXXV Legislatura
del Congreso de Michoacán por el distrito XIII
con cabecera en el municipio de Zitácuaro.

La joven licenciada en derecho de origen
Zitacuarense, electa por la alianza conformada
por  los  par t idos  PRI ,  PRD y  PAN en  los
municipios de Zitácuaro, Ocampo y Angangueo,
reiteró que desde el Grupo Parlamentario al que
pertenece, buscará por todos los mecanismos
posibles habilitar todas las herramientas que
colaboren a captar programas y gestiones para
fortalecer el desarrollo social y económico tanto
de Michoacán, como del Distrito XIII del cual es
originaria.

La nueva Legisladora dejó claro que desde su
grupo parlamentario apoyará los consensos
generados al interior del equipo por Michoacán a
fin de que temas prioritarios que adolecen a la
sociedad como la reactivación económica, la
defensa de la mujer, la protección de niños, la
seguridad, y el medio ambiente, entre otros puntos
medulares, sean incluidos en la agenda legislativa
a tratar en el  próximo periodo ordinario de
sesiones a comenzar.

Reiteró que en próximas fechas comenzará una
gira de trabajo para dar a conocer la apertura de
su Casa de Enlace Legislativo y de igual manera
impulsar el programa de servicios de gestión que
tiene programado en favor de la gente.

Respecto a la asignación de comisiones, la
ahora legisladora sostuvo que es un tema del cual
está totalmente pendiente y sobre el cual buscará
de forma incansable pertenecer a comisiones
desde las cuales pueda fortalecer los trabajos
legislativos en pro de los michoacanos dejando
claro que su gestión no obedece a amarres, tratos
obscuros, deudas políticas, o cuotas que cubrir y
sobre todo con la conciencia limpia.

Afirmó que en octubre se presentará un programa de obra,
donde tendrá cabida San Juan Zitácuaro y se priorizarán
acciones como pavimentación, drenaje, alumbrado y agua
potable.

PT será factor
fundamental de la
transformación en

el Congreso
michoacano: Reyes

Galindo
Acompañaremos a nuestro gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla y las causas de las y los
michoacanos, aseguró el legislador

El Grupo Parlamentario del GPPT será un factor fundamental
de la transformación en Michoacán desde el ámbito legislativo,
afirmó su coordinador, Reyes Galindo.

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de 2021. El Grupo
Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) será un factor
fundamental de la transformación en Michoacán desde el
ámbito legislativo, afirmó el coordinador de esta fracción en
el Congreso del Estado de Michoacán, Reyes Galindo.

Tras tomar protesta como diputado constitucional, el
congresista destacó que el reto que tienen los integrantes
del GPPT, será fundamental debido al contexto estatal que
impera actualmente, al atravesar por la peor crisis económica
generada desde el gobierno estatal saliente.

Actualmente, Silvano Aureoles le adeuda al sector
educativo, a trabajadores de los tres órdenes de gobierno,
órganos autónomos y hasta a los partidos políticos; además
debemos agregar ingobernabilidad en varias zonas de
Michoacán.

“Esta legislatura tiene la obligación de constituirse como
un factor fundamental de la transformación, los diputados
del PT tenemos que convertirnos en la vanguardia ideológica
que contemple los valores y que abrace las causas más
importantes de los michoacanos”, acotó Reyes Galindo

Agregó que a pesar de que la integración del Congreso
local se torna complejo, desde la bancada que coordina se
abonará a que haya una coalición verdadera entre PT-Morena
para transitar en los temas que más importan a la Cuarta
Transformación y al proyecto de Michoacán, en la que se
coordinarán con Alfredo Ramírez Bedolla que, aseguró, será
gobernador a partir del primero de octubre.

$8.00
Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta Raymundo Riva Palacio: El
mundo de Andrés Manuel

Marcelo Ebrard no hace, o no puede hacer nada, por frenar la loca
carrera de este gobierno en el campo de la diplomacia, que se ha
reducido a anécdota.

Author photo. Raymundo Riva Palacio.
Estrictamente Personal. septiembre 15, 2021
| 7:26 hrs.Cuando el sábado pasado el
presidente Andrés Manuel López Obrador
anunció que designaría al gobernador
saliente de Sinaloa, Quirino Ordaz, como
próximo embajador de México en España,
la duda quedaba en cuándo se había pedido
el beneplácito a la Corona. Cuando este
martes dijo que apenas iba a pedir a la
Secretaría de Relaciones Exteriores que lo
solicitara, lo que quedó de manifiesto es
que, una vez más, las ocurrencias
presidenciales siguen dominando la política
exterior, donde el responsable de ella,
Marcelo Ebrard, no hace, o no puede hacer
nada, por frenar la loca carrera de este
gobierno en el campo de la diplomacia, lo
que ha levantado las cejas de muchos. Una
alta fuente diplomática europea preguntó,
no sin confusión, qué sucedió con la
diplomacia mexicana, que era muy clara y
consistente. Eso fue en el pasado; hoy se
ha reducido a anécdota.

Ordaz remplazará a María del Carmen
Oñate Muñoz, una diplomática de carrera
desde 1979, que presentó sus cartas
credenciales ante el rey Felipe VI hace menos
de un año. Diplomática muy reconocida, la
pasan a retiro porque al Presidente no se le
ocurrió mejor destino para el gobernador.
Nada inusual en las formas y modos en
Palacio Nacional, como pasó el año pasado,
cuando después de tener a Josefa González
Blanco en la congeladora por haber
abusado del poder como secretaria de
Estado, la nombró embajadora en el Reino
Unido, quien para quedarse con ese encargo
que tuvo el impulso de su vecina de rancho
en Palenque, Beatriz Gutiérrez Müller,
renunció a su nacionalidad británica.

La experiencia más cercana que tenía
González Blanco con el Servicio Exterior
había sido el nombramiento de su exesposo,
Agustín Basave, como embajador en
Irlanda, designado por el entonces canciller
Jorge Castañeda para que estuviera cerca
del hijo de ambos, que vivía con su madre
en Londres. Un nombramiento sin sentido
fue también la designación de Blanca Elena
Jiménez, una ingeniera ambiental
mundialmente reconocida, cesada como
directora de Conagua por no aceptar los
caprichos de Palacio en los cortes de
suministro de agua con fines políticos, como
embajadora en Francia.

El manejo politiquero y a contentillo del
Presidente con las embajadas ha sido una
constante. A Washington, en sustitución
de la fogueada diplomática Martha Bárcena,
con palmarés para haber sido canciller, el
Presidente envió a Esteban Moctezuma, sin
experiencia diplomática, para sacudírselo de
la Secretaría de Educación Pública, donde
se había convertido en un lastre. En China
premió a Jesús Seade, quien como su
negociador en la etapa de ratificación del
acuerdo comercial con Estados Unidos,
entregó todo lo que pidieron los
demócratas, cuyas consecuencias ahora
sufren las secretarías de Economía y del
Trabajo.

Estados Unidos, el Reino Unido, Francia
y España son las cuatro principales
embajadas en el Servicio Exterior Mexicano,
por los niveles en intercambios políticos,
comerciales, culturales, educativos e
inversiones. El desprecio con el cual el
Presidente maneja los nombramientos, con
el silencio cómplice de Ebrard, es sólo uno
de los botones de muestra de la idea que
tiene el Presidente de la política exterior,

donde su psicosis, disfrazada de equilibrio
político, es la marca de la casa.

Lo vemos ahora con las invitaciones al
Grito y al desfile militar esta semana. López
Obrador tendrá como invitado de honor al
Grito al presidente de Cuba, Miguel Díaz-
Canel, cuya presencia ha generado polémica
en México, aunque las reacciones más
fuertes aún son invisibles. Díaz-Canel será
uno de los participantes de la cumbre de la
Comunidad de Estados Latinoamericanos y
del Caribe, que se llevará a cabo el sábado,
pero hasta ahora, el único convidado a estar
en los balcones de Palacio Nacional el 15 de
septiembre. La relación con Cuba es
estrecha, y el gobierno apoyó con
medicinas y alimentos a esa nación cuando
se volvió a ratificar el embargo
estadounidense. López Obrador envió cinco
barcos a La Habana, hasta que habló la
vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala
Harris con él. Un sexto partió rodeado de
hermetismo hacia Cuba, después de la
conversación.

A López Obrador le gusta jugar con
fuego, sin saberse a bien si sabe que se
puede quemar. El lunes arribaron a México
por la puerta de atrás de Toluca otros
invitados al destile, 20 miembros de las
Fuerzas Armadas venezolanas. Es cierto que
al 16 de septiembre se invita a delegaciones
de muchas partes del mundo, pero un
Ejército acusado internacionalmente de estar
vinculado al narcotráfico –el famoso Cártel
de los Soles–, sostén del gobierno autócrata
de Nicolás Maduro, no es la mejor compañía
de las Fuerzas Armadas mexicanas, a las que
hoy se señala de acumular poder y, al mismo
tiempo, de omisión en el combate al
narcotráfico.

Le restregó en la cara de Estados Unidos
sus cariños con dos de sus enemigos, días
después de someterse a sus condiciones
estratégicas en la relación bilateral, recibir al
nuevo embajador en México, Ken Salazar, y
ponerle la mano al presidente Joe Biden para
que financiara Sembrando Vida y Jóvenes
Construyendo el Futuro con mil 425 millones
de dólares, para atacar la raíz de la migración
centroamericana, según un documento
publicado por Milenio, que se canalicen a
través de la Agencia para el Desarrollo
Internacional, a la que ha acusado
reiteradamente de intervenir en los asuntos
internos mexicanos.

Estados Unidos ya le ha dicho que no a
sus programas, pero López Obrador insiste.
También le pidieron que deje de atacar a la
Organización de Estados Americanos, pero
ha estado proponiendo su desaparición.
Manda a Ordaz a España para ‘restablecer’
las relaciones que él mismo destruyó, pero
continúa demoliendo con sus
señalamientos de corruptas a empresas
españolas. López Obrador quiere jugar con
todos, aunque no tenga otra intención salvo
la de salirse con la suya. Se debe sentir
intocable, pero en realidad es notable la
bisoñez con la que mangonea la política
exterior, donde lo único que explica la
mecánica de su mente es la esquizofrenia.

El mundo es de los que
sueñan

Todas y todos tenemos sueños y
aspiraciones, queremos lograr muchas
cosas y tener lo que nos parece más
bello, preciado o deseado, lo de moda
lo que necesitamos urgentemente
aquello que nos hará lucir esplendidos
o espectaculares y en el mejor de los
casos lo que nos facilite la vida plena,
satisfecha y lúcida, estos deseos
siempre deben ir acompañados de
trabajo de dedicación, de esfuerzo y
sudor, en el estudio, en la obra, y en el
proceso mental de aferrarse a
lograrlo.

Los sueños no son solo estos

estados que se presentan mientras estamos dormidos, no es solo caer en la
cama, el sofá, el petate, el suelo y dejar llevar la mente hasta donde ella
quiera, son también las metas que nos proponemos, el resultado que deseamos
tener producto del esfuerzo más allá de lo monetario pero muy apegado a
estar satisfechos, vivir bien, estar cómo y con quien queremos en el mejor de
los climas.

¿Quién no ha querido lo mejor para sí y los otros? O por lo menos lo
primero, seguro la respuesta es, todos, por lo que nos hemos de mostrar unos
a los otros como una bola de soñadores, que nos expresamos y queremos un
mundo mejor para nosotros mismos y ojalá también los queramos para los
demás, por lo que poner manos a la obra en la realización de lo que queremos
corresponde a cada quien como en particular son nuestros sueños.

Estas letras son de un hombre que quería escribir y que alguien le leyera y
comenzó como un sueño que ahora comparto. Así como muchos migrantes
tienen el sueño de vivir mejor y dejan todo, del mismo modo hemos de abandonar
y sufrir para lograr cumplir los sueños, que no existan limites más que los que
nosotros mismos nos pongamos y podamos quitar para crecer, para ser, sonreír
y extasiarnos en la felicidad y el placer de lograr y tener lo queremos.

Se vale soñar, porque se puede lograr, hasta en los sueños hay que ser
cautelosos y tener límites y trazar caminos para ir de a poco como la escalera
más alta, escalón tras escalón subiendo peldaños para llegar a esa cima de la
que nos sabemos capaces y merecedores de escalar, dominar y hacer nuestra.
Nada hay afuera que nos sea imposible mientras el corazón siga bombeando
sangre, los poros respirando y cada uno de los sentidos dando de sí para
nosotros.

No veo mayor libertad que la que se expresa en los sueños, ni tampoco
tanta felicidad como cuando se logran, lo que me apura es la gente que no los
cumple y se vuelca a la tristeza, a la derrota y al desamor, al odio, la ira y el
rencor; para ellas y ellos sean estas letras de ánimo que les recuerde que son
ricos por vivir, que son plenos por respirar y que son los mejores por existir. Si
la vida es ingrata soñemos en que sea lindo y hagamos cosas espléndidas
para lograrlo. Si nos ha dejado el ser amado y por eso los sueños se acaban
debemos recordar que los que más amamos o queremos son quienes en
felicidad nos quieren ver viviendo.

No hay nada más allá del sol, pero gracias a los sueños señores míos
recreamos galaxias, volamos y degustamos en los más bellos senderos y sitios.
No vamos a vivir en un sueño eterno, pero haremos realidad el que no hemos
olvidado, si no recordamos bien lo que pasó anoche recordemos que ya iremos
a la cama y volveremos a tener la oportunidad de recrear para nosotros mismos
la más grande felicidad.

Que ninguna persona, situación o pesadilla impida que se logren los sueños
más especiales e inolvidables, que llueva o haga sol, que tiemble, llegue el frio
o el calor pero que nosotros hagamos realidad lo que soñamos en bien propio,
para los nuestros y desde luego caminemos juntando suspiros como estrellas
para hacer que la tierra, surja, viva y sonría con nosotros.

Son pocos los lujos que nos podemos dar, en la vida, y uno de ellos es
precisamente soñar, y aunque involuntariamente suelen llegar, trabajar para
que se cumplan todos y cada uno de ellos es de voluntad personal e
indudablemente posible su realización. No permitamos que nadie turbe esas
ideas o mensajes, y si algo desvía su cumplimiento afrontémoslo como la
mejor o el mejor guerrero.
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Se suma Chihuahua a
programa de cáncer colorrectal

metastásico de la AMLCC.
El programa busca concientizar sobre la importancia de tener hospitales

acreditados en cáncer colorrectal metastásico en todo el país y contribuir
en el apego a tratamiento con planes de apoyo en traslados.

Chihuahua, Chihuahua, 06 de septiembre de 2021. La Asociación Mexicana de Lucha
Contra el Cáncer A.C. (AMLCC), como parte de los esfuerzos para hacerle frente al cáncer en
nuestro país, continúa trabajando en sumar aliados al Programa de Atención Integral de
Pacientes con Cáncer Colorrectal Metastásico y poder ayudar a más pacientes con esta
condición, es así que Centro Estatal de Cancerología de Chihuahua, se ha sumado a este
programa.

 Existen 14,901 nuevos casos en México y se ha convertido en el segundo lugar de
mortalidad en el país, después del cáncer de mama y próstata de acuerdo con datos de
Globocan.

 “El Centro Estatal de Cancerología recibe anualmente un aproximado de 80 pacientes
nuevos al año con cáncer de colon y recto provenientes de diversas localidades e incluso de
estados aledaños de los cuales 25 a 30 pacientes tienen enfermedad metastásica. Es por ellos,
que el Centro Estatal de Cancerología refrenda su compromiso con la población chihuahuense
de crear este vínculo estratégico con la Asociación Mexicana de Lucha Contra el Cáncer para
poder ayudar a los pacientes para mejorar la atención”, señaló el Dr. Marcelino González
Pinedo, Director General del CECAN.

 El cáncer colorrectal es un tumor procedente de las células del intestino grueso y del recto
y puede desarrollarse a partir del crecimiento de protuberancias conocidas como pólipos
(conocidos como tumores), que se originan en el recubrimiento del colon o recto. Puede
detectarse en personas mayores de 50 años, sin embargo, en el Programa de Atención Integral
de Pacientes con Cáncer Colorrectal Metastásico se han apoyado a pacientes más jóvenes
entre los 19 y 35 años.

 El Programa es una iniciativa de la AMLCC, que tiene como principal objetivo apoyar a los
pacientes con Cáncer Colorrectal Metastásico (CaCrM), especialmente aquellos que, para ser
atendidos dentro de lo que era la cobertura de gastos catastróficos, son referidos a hospitales
lejos de sus zonas de residencia y requieren soporte para trasladarse al hospital en el que
deben ser tratados y permanecer cerca de éste.

 En este sentido, la AMLCC, organización con más de 49 años de servicio a pacientes con
cáncer, busca continuar sumando más aliados que le permitan tener mayores recursos para
poder apoyar a más pacientes, y quienes quieran sumarse al programa, se pueden contactar
con la asociación.

 Por su parte Patricio González, Coordinador de Pacientes de la AMLCC, dijo que “Es
necesario continuar con iniciativas como el Programa de Atención Integral de Pacientes con
Cáncer Colorrectal Metastásico, que ayuden a los pacientes a llegar desde su lugar de origen
hasta el hospital donde son atendidos, tener una mayor adherencia al tratamiento y brindarles
una mejor calidad de vida a quienes viven con esta enfermedad, y sobre todo, continuar
garantizando el acceso a tratamiento a toda la población”

 Finalmente, AMLCC reconoce la gran colaboración y los logros que han tenido con los
hospitales aliados al programa ubicados en estados como León, Chiapas, Estado de México,
Campeche, Sinaloa, Tabasco, Yucatán, CDMX,  y por supuesto Chihuahua que forma a partir
de este años parte de este programa para brindar atención integral y a referenciar a los
pacientes con Cáncer Colorrectal Metastásico que requieren tratamientos en los centros de
alta especialidad acreditados para esta patología.

Una paz en proceso
sostenible

P. Agustín Celis

Cuando pensamos
que la paz debe ser un
proceso que perdure en la
sociedad, se requieren
unas bases sólidas,
renovables y amigables
con el ambiente social y
cultural. Aunque el
concepto de paz sea el
mismo siempre, pero sus
basamentos siempre
deben estar bien anclados
en los procesos sociales,
como en los individuos y
en las instituciones.

La paz sólo es sostenible si empata en los procesos culturales. O sea, si se hizo una
lectura adecuada del compromiso y se ha propiciado un ambiente de conformidad y
confianza, en las actuales y venideras generaciones. Siempre debe haber esa comprensión
del proceso de paz por todos los ciudadanos, al grado de que asuman ellos el compromiso
con la paz.

Por otro lado la paz es verdadera y perdurable, si se ve sustentada por el mayor
número posible de personas, es decir que entre más ciudadanos asuman como suyo el
proyecto de paz, esto será como una manera de vivir y entrara en los valores culturales
y cívicos de la sociedad o de la nación que promueva la paz.

Ante esta iniciativa de sembrar la paz en las estructuras humanas, es absolutamente
indispensable la democratización de las instituciones, para que ellas representen el
pensamiento maduro de la sociedad. Es indispensable que las personas aprendan a
participar y a dar a conocer sus necesidades insatisfechas por los medios adecuados y
siempre positivamente en proceso de paz.

Muchas veces escuchamos en los discursos políticos la promoción de la paz. Pero
para dar solidez a la paz se deben reforzar los cimientos de las instituciones democráticas
para que no haya necesidad de recurrir a la violencia para que se sepa escuchar y
atender las aspiraciones políticas de todos. No podemos desdecir ninguna intención en
favor de la paz, ya que cada vez que alguien actúa con los medios o procesos de paz,
siempre nos dejará una enseñanza a los demás.

La paz ha de llegar a ser un motor del desarrollo humano, para una sociedad más
justa, democrática y libre, una manera de dinamizar la vida de las personas, con creatividad
pero sin caer en el desprecio de las estructuras pasadas y mucho menos en el extremo
del sarcasmo de vivir desquiciados pretendiendo suplantar la paz por intereses egoístas
y corrientes de pensamiento subjetivo.
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Fueron ¡FELICITADOS!  En el DÍA DEL LOCUTOR  El Equipo
de Trabajo de las Estaciones de RADIO ZITÁCUARO Del
Oriente de Michoacán.

CUMPLIÓ AÑOS La Maestra CONNIE RUIZ DE
HERNÁNDEZ  y Fue ¡FELICITADA! Por su  esposo NICO,
Hijos, familiares y compañeras de trabajo.

CUMPLIÓ AÑOS La guapa
Maestra JULIETA SÁNCHEZ
MUÑOZ Y Fue
¡FELICITADA! Por sus
padres, hermanos, familiares
y alumnos de su grupo.

CUMPLIÓ AÑOS  La Trabajadora de la Clínica del ISSSTE
ROSA ELVA SORIA MARÍN  Y fue ¡FELICITADA! Por su esposo,
hijas, hermanos y familiares.

CUMPLIÓ AÑOS  El joven
LUIS GONZÁLEZ
HERNÁNDEZ Y Recibio
¡FELICITACIONES! De sus
padres Luis González y
Chayito Hernández de
hermanos y familiares.

CUMPLIÓ 16 AÑOS De edad  la guapa KARLA SOFÍA GARCÍA
GARFIAS Y Fue festejada por sus padres Deyce Garfias, Carlos
García y familiares. ¡FELICIDADES!

CUMPLIERON SU 25 ANIVERSARIO DE BODAS El feliz
matrimonio de ADRIANA MIRANDA DE HERNÁNDEZ Y
ARTURO HERNÁNDEZ y fueron ¡FELICITADOS! Por sus
hijos

AL CUMPLIR AÑOS  AARÓN OCAÑA GUZMÁN Fue
¡FELICITADO! Por su esposa Denisse, su hijo Aarón Matías y
compañeros de trabajo.

¡MUCHAS FELICIDADES!  En el  DÍA DEL LOCUTOR  A
Integrantes de RADIO FANTASÍA  MUSICAL ZITÁCUARO
Región Oriente.

Recibio ¡FELICITACIONES!  AL CUMPLIR AÑOS La guapa
MÁYELA  LEAL De su mama Erika Karina, hermanos, tíos,
primos y demás familiares.

¡HOLA AMIGOS!  A TI QUERIDO LECTOR;  ENCARNA TU
ENERGÍA MAS PURA Y ALTA  PARA FLUIR EN CALMA Y
ARMONIA  Y VIBRA DE ENTUSIASMO Y VALOR. Y SOLO
«RECUÉRDATE QUIEN ERES EN TU INTERIOR» Y  Que tu esencia
sea amorosa, perfecta y  pura, no precisa nada de lo exterior por eso…
si tu vida se vuelve dura «Recuérdate quien eres en tu interior»  Y en
esas tardes grises,cuando la pena nuble tu perspectiva con su dolor y
para librarte pronto de esa cadena que te ata. Nada llega a tu vida, si no
es para mejorar! Más si se debilitan tus convicciones «recuérdate quien
eres en tu interior»…  Si tu ADN Se activa tu luz se expande, tu
intuición cada día se hace mayor, pero si se te olvida que eres tan
grande «Recuérdate quien eres en tu interior»¡Encarna tu energía, más
pura y alta y sueña, vive, se coherente contigo mismo  ¡Eres un ser
único!  Un ser destinado a ser feliz, sano y abundante porque eres un ser
divino. La fuerza y tu energía están ahí dentro de ti, así que no busques
afuera, solo perderás tu tiempo y asume que estas hecho de luz y amor
y ve en confianza en dirección a tus sueños, vive la vida que has
imaginado, nunca es tarde para emprender un nuevo rumbo. Tu
existencia no es un producto de la casualidad, el mismo universo sería
diferente si no estuvieras tú.   Construye un nuevo sueño, vive una
nueva historia, pero lo más importante es que estas aquí .Date cuenta
de quién eres  y abre y tus alas y emprende el vuelo, cada mañana
depende de ti, para construir un mundo mejor, Vive, tu vida como la
tienes no tengas miedo, hazlo y entonces  ya no hará falta que recuerdes
«QUIEN ERES EN TU INTERIOR»…CUMPLIÓ  16 AÑOS La guapa
KARLA SOFÍA GARCÍA GARFIAS  Y sus queridos padres  Deyce
Garfias de García y Carlos García Delgado Le ofrecieron su fiesta para
celebrar este su CUMPLEAÑOS. En su domicilio particular muy bien
adornado, estuvo acompañada de abuelitos Efrén García y Luchita
Delgado como de demás familiares, encontrándose muy feliz la festejada
al lado de toda su familia y que desde luego apago la Vela Encendida de
su Pastel. ¡FELICIDADES KARLITA!...  Este 14 de septiembre JENNY
JAQUELINE GARCIA CRUZ, cumplió años y fue festejada con una
cena en su honor y la presentación del gran imitador Eduardo, la voz
gemela de Juan Gabriel, recibió felicitaciones de toda su familia y amigos
cercanos ¡FELICITACIONES!... La Maestra JULIETA SÁNCHEZ
MUÑOZ  CUMPLIÓ AÑOS  Y tempranamente la felicitaron su mama
la Enf. Sandra Muñoz García su papa Arturo Sánchez García y sus
hermanos Dahani Arturo Sánchez y  familia como Gaby Sánchez,
deseándole con mucho cariño felicitaciones. Igualmenterecibio estas

de alumnas de su grupo de la Escuela. ¡FELICITACIONES YUYI!… La
Maestra CONNIE RUIZ GARCÍA CUMPLIÓ AÑOS Y Tempranamente
su esposo Nico Hernández Álvarez acompañado de sus queridos hijos,
muy felices y contentos la felicitaron y le entonaron las tradicionales
mañanitas, igualmente recibio estas de sus demás familiares y de
compañeras colegas de su Centro de Trabajo, Esperamos  pases muy
feliz este tu Cumpleaños ¡FELICIDADES CONNIE!...CUMPLIÓ AÑOS
El Joven LUIS GONZÁLEZ HERNÁNDEZ Y recibio felicitaciones
con mucho amor de parte de sus queridos padres el M.V. Luis González
Aguilar y Rosario Hernández de González, como de hermanos, tíos y
familiares, que le desearon todo lo mejor y lo acompañaron a Partir su
Pastel. ¡FELICITACIONES LUIS!...CUMPLIÓ AÑOS AARÓN
OCAÑA GUZMÁN Y Su esposa Denisse Madai Rivas Pedraza y su
pequeño hijo Aarón Matías  Ocaña Rivas lo felicitaron amorosamente
y desearon todo lo mejor, igualmente recibio los mejores deseos de su
familia en este su día y de compañeros de trabajo, que le desearon los
mejores parabienes. ¡FELICITACIONES AARÓN!... La señora ELBA
SORIA MARÍN Al  CUMPLIR AÑOS  Recibio felicitaciones y los
mejores deseos de su esposo Mario Bastian Santos  y de sus queridas
hijas como de su señor padre, hermanos y demás familiares, igualmente,

recibio estas mismas de compañeros de trabajo de la Clínica del ISSSTE
Y que desde luego le fue celebrado este su día familiarmente.
¡FELICITACIONES ELVIS!... CUMPLIERON Su 25 ANIVERSARIO
De BODAS  ADRIANA MIRANDA DE HERNÁNDEZ Y ARTURO
HERNÁNDEZ JUÁREZ. Fueron felicitados con amor y cariño por sus
queridos hijos Arantxa, Omar y Juan Pablo., el feliz matrimonio
manifestó que han tenido sus altas y bajas pero con comprensión y
cariño las han superado, comprendiéndose y apoyándose siempre
.Posteriormente, celebraron este gran acontecimiento los dos
¡FELICITACIONES A AMBOS!...  Recibio felicitaciones y los mejores
deseos al CUMPLIR AÑOS  MÁYELA LEAL  De su mama Erika
Karina Leal de hermanosErik y Karlita del pequeño Carlitos y de
Nacho como de su abuelito Héctor y de su tía la Maestra Karla Ivonne
y Renecito Serrano y demás familiares. Y desde luego partió su Pastel.
¡FELICIDADES MAYELITA!... Se CELEBRO El DÍA DEL
LOCUTOR Este 14 de Septiembre, vayan nuestras ¡FELICITACIONES!
A Los Profesionales del Micrófono que  siempre nos dan a conocer  las
noticias más sobresalientes y hacen pasar momentos agradables con su
música muy amena y selecta. Especialmente a los integrantes de RADIO
ZITÁCUARO DEL ORIENTE DE MICHOACÁN Igual a los
Integrantes de RADIO FANTASÍA MUSICAL Pertenecientes a nuestra
Región Oriente de Zitácuaro. ¡FELICITACIONES A TODOS!... Se nos
termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar esta Frase: «LA
FELICIDAD NO TIENE PRECIO, TIENE NOMBRE SE LLAMA
«VIDA» DISFRÚTALA Y GÓZALA MIENTRAS LAS TENGAS.
¡SEAN FELICES!...

JENNY JAQUELINE GARCIA CRUZ, cumplió años el pasado
14 de septiembre y fue festejada con una cena y la presentación
del gran imitador Eduardo, la voz gemela de Juan Gabriel.
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“Somos lo que comemos”

Carlo Tello (México), finalista con el proyecto “Sentle”, 2020

“Sentle” del náhuatl de Hueyapan: maíz.
Tortilla, atole, tamal… el maíz, la dieta diaria de
México. No solo es considerado en México
un alimento, el maíz es sagrado. El Popol Vuh
un texto Maya de contenido mitológico y de
grandes cualidades literarias nos relata en su
primera parte, la creación: los progenitores a
poco de terminar con su obra, deciden crear
seres civilizados que los sustenten y nutran;
tras tres fracasos, logran crear al hombre,
formando su sangre con maíz, pues fue este el
que entró en la carne. Nosotros, los seres
humanos “somos lo que comemos”, somos
seres de maíz, y comemos maíz. En el México
actual nos podemos encontrar con una
diversidad muy grande de alimentos derivados
del maíz, podemos identificar a la cultura
mexicana con él, sin duda, somos hijos del
maíz. Este proyecto fotográfico consta de seis
montajes en los que abordo la relación del maíz
con la cultura mexicana, integrando temas mexicas y mayas, poniendo referencias como la
piedra del sol y las chinampas (reconocidas como Sistema de Patrimonio Agrícola de
Importancia Global por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la
Alimentación); enfatizando la agricultura, en constante interacción con el hombre.

Biografía
Carlo Omar Tello Quintero (Carlo Tello), zitacuarense, es un joven artista y fotógrafo

mexicano, su fotografía y arte es una mezcla de lo excéntrico, lo bello y lo aflictivo.
Desde siempre ha tenido interés por las artes, empezando por el dibujo, la pintura, la

poesía y la música, continuando con la realización audiovisual y la fotografía, donde se
mantiene creando constantemente.

Ha participado en concursos como Haz Clic con México, Festival de Fotografía Internacional
en León, ha sido parte de la exhibición online de "The CONCEPTUAL effect exhibition" de
MORE ART Please de Bra?ov Rumania, entre otras.

Dr. Joseph Mercola: Noticias de la Salud

Spectrum Health dará exención a la vacuna por
inmunidad natural al COVID

16 de Septiembre, 2021.En un cambio
radical a favor de las personas que tuvieron
COVID y que ahora cuentan con anticuerpos
naturales, Spectrum Health, Michigan, dijo que
haría una excepción a la vacunación
obligatoria para cualquier persona que pueda
demostrar que tiene inmunidad natural al
COVID-19.

Todos aquellos con una prueba de PCR o
antígenos positiva junto con una prueba de
anticuerpos positiva en los últimos tres meses
califican para esta exención. Spectrum también
permite exenciones médicas o religiosas.
Aunque esta política podría cambiar si la
evidencia futura demuestra que la protección
natural disminuye o dura poco, según sea el
caso.

Con respecto a esto último, dos estudios
sobre la inmunidad natural obtuvieron
resultados diferentes. Cleveland Clinic, que
no ha impuesto la vacunación, estudió a 50
000 de sus empleados y encontró que nadie
previamente infectado, volvió a contraer la
infección.

Por otro lado, un estudio que realizaron
los CDC en Kentucky con personas que ya se
habían infectado, pero no recibieron la
vacunas y personas con inmunidad natural
que recibieron la vacuna, encontró que, a
diferencia de las personas con inmunidad
natural y completamente vacunadas, los que
inmunidad natural y estaban parcialmente
vacunas tenían una probabilidad 2.34 veces
mayor de reinfectarse.

Pero para llegar a esta conclusión, los CDC
solo incluyeron en este estudio a 246 personas
completamente vacunadas y casi el doble de
las personas sin vacunarse, 492. La definición
“completamente vacunadas” de los CDC solo
aplica para personas que recibieron todas las
dosis recomendadas de la vacuna, y solo si
habían pasado 14 o más días desde que
recibieron su última dosis.

FUENTES: The Detroit News. Hospital
Review, CDC

Cada vez más niños terminan en la cama
de un hospital, pero no por lo que imagina

  15 de Septiembre, 2021. En Inglaterra, un
tercio de las camas de hospitales de cuidados
intensivos terminan ocupadas por niños que
no puede recurrir a otro tipo de lugar por la
naturaleza de su enfermedad. En medio de la
pandemia de COVID-19, estás camas las
ocupan niños con problemas de salud mental
y neurológicos.

Algunos tienen un comportamiento
violento o autolesivo, otros tienen trastornos
de neurodesarrollo graves. Mientras que otros
están ahí por trastornos alimentarios. Pero a
pesar de sus necesidades individuales,
muchos no tienen un diagnóstico psiquiátrico
específico.

Y sin un diagnóstico, no pueden ingresar
al pabellón psiquiátrico, sin importar si son
tan violentos que representan un peligro no
solo para ellos mismos, sino para todos
quienes los rodean. Esto significa que muchos
de estos niños terminan en hospitales
convencionales, a veces durante meses.

Pero lo más preocupante de todo es que
desde que comenzó la pandemia, el número
de niños en camas de hospitales incrementó
bastante.

Según CNN, “los hospitales infantiles
alrededor del país dicen que cada vez hay más
niños que llegan debido a problemas de salud
mental, y varios hospitales infantiles dijeron
que se están quedando sin camas debido a
pacientes psiquiátricos, por lo que deben
alojarlos en salas de emergencia, a veces
durante semanas”.

FUENTES: The Guardian. CNN Health

Más de 100 jóvenes hospitalizados tras
recibir la vacuna antiCOVID en Ontario

  14 de Septiembre, 2021. ARNm En Canadá,
varias personas jóvenes experimentaron
problemas cardíacos tras recibir las vacunas
de y según Toronto Sun, hasta el momento
hay 106 reportes de miocarditis y pericarditis

en menores de 25 años. En total, 202 personas
terminaron en la sala de emergencia debido a
problemas cardíacos después de vacunarse;
146 hospitalizados  y tres de ellos terminaron
en la UCI.

De acuerdo con Sun, este reporte lo publicó
de forma muy discreta Public Health Ontario y
cubre la información sobre las vacunas de
ARNm desde el 13 de diciembre de 2020 hasta
el  de agosto de 2021 y también recomendó a
los profesionales de la salud pública estar al
pendiente de los efectos secundarios
cardíacos.

A diferencia de la vacuna de Pfizer, la
vacuna de Moderna tiene siete veces más
reportes de inflamación cardíaca en personas
entre 18 a 24 años de edad.

FUENTES: Toronto Sun. Public Health
Ontario.

Aumentan los casos de COVID en las
personas vacunadas

13 de Septiembre, 2021. 1 de cada 5 nuevo
caso de COVID involucra a personas
vacunadas, y la cantidad de hospitalizaciones
y muertes entre las personas vacunadas está
en aumento. Los datos preliminares de siete
estados demuestran que el 74 % del repunte
de casos ocurre entre adultos de 65 años o
más, en especial en personas con sistemas
inmunológicos comprometidos.

"Recuerde que cuando salieron los
primeros estudios sobre vacunas, era como si
nadie estuviera hospitalizado ni hubiera
muertes", dijo el Dr. Robert Wachter,
presidente del departamento de medicina de

la Universidad de California en San Francisco
para el New York Times. "Es obvio que eso no
es cierto".

Por el contrario, Anne Rimoin,
epidemióloga de la Universidad de California
en Los Ángeles, dijo para Times que el
aumento de las infecciones “demuestra qué
tan bien funcionan estas vacunas y que
previenen la hospitalización y la muerte, que
es realmente lo que queremos que hagan las
vacunas".

Los datos sobre el repunte de casos varían
de un estado a otro, y California registró 1 615
hospitalizaciones de personas con repunte de
infecciones al 8 de agosto de 2021. Aunque
eso es solo el 0.007 % de casi 22 millones de
residentes completamente vacunados, los
datos en otros seis estados demuestran un
repunte de infecciones que representa del 18
% al 28 % de los casos registrados y del 12 %
al 24 % de las hospitalizaciones de pacientes
por COVID-19.

FUENTES: Drugs.com. CDC COVID-19
Data.
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Asegura SSP a uno con droga y
5 mil dólares, de posible

procedencia ilícita
Jiquilpan, Michoacán, a 15 de septiembre de 2021.- Durante patrullajes para la prevención

del delito, agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), aseguraron a una persona del
sexo masculino en posesión de sustancia granulosa con las características de la metanfetamina
y 5 mil dólares en efectivo, de los cuales, no pudo acreditar su legal procedencia

Oficiales de la Policía Michoacán efectuaban trabajos operativos en la colonia San Isidro,
lugar donde ubicaron un vehículo de la marca Toyota, el cual se encontraba mal estacionado,
por lo que se procedió a marcarle el alto a su tripulante.

Derivado de las tareas de revisión, los oficiales localizaron entre sus pertenencias un
envoltorio con la citada droga, así como 50 billetes de 100 dólares, de los cuales, no pudo
acreditar su legal procedencia.

Por lo anterior, el ahora detenido y lo asegurado, fueron puestos a disposición de la
autoridad competente, a efecto de realizar las diligencias correspondientes.

Ante cualquier hecho que atente contra la seguridad y la tranquilidad, la SSP exhorta a la
población a reportar a la línea de emergencias 911.

Los oficiales localizaron entre las pertenencias del investigado un envoltorio con la citada
droga, así como 50 billetes de 100 dólares, que no pudo acreditar su legal procedencia.

Asesinan a hombre dentro de
su camioneta

Morelia, Mich. – 16 de septiembre de 2021.-Un hombre fue asesinado a balazos en la
carretera que comunica a la localidad de Mil Cumbres con la cabecera municipal de Morelia,
a las afueras de una vulcanizadora.

De acuerdo con datos obtenidos por este medio, el servicio de emergencias recibió el
reporte de un hombre baleado en la vialidad en mención.

Al sitio acudieron elementos de la Policía Morelia, quienes localizaron en los límites de las
colonias Buenavista y Valle de las Flores, una camioneta Jeep, Patriot, negra con placas XKG
7212, que presentaba orificios de bala en el parabrisas, los cristales laterales y el medallón.

Al revisar el interior de la unidad se percataron de que había un hombre muerto en su
interior, por lo que se acordonó la escena y se notificó al personal de la Fiscalía General del
Estado para realizar el peritaje correspondiente y el levantamiento del cuerpo para su traslado
a la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

Al momento no se han dado a conocer los datos de la víctima, aunque se pudo observar
que sus familiares acudieron a la escena del crimen para pedir información a las autoridades.

Se desconoce quien o quienes perpetraron el crimen, así como su paradero y su móvil.

 La camioneta Jeep, Patriot, negra con placas XKG 7212, presentaba orificios de bala en el
parabrisas, los cristales laterales y el medallón.

Balean a 2 hombres uno muere
y el otro está en un hospital

-Uno de los agraviados murió dentro de un automóvil

Morelia, Mich.- Miércoles 15 de septiembre de 2021.- Un hombre fue asesinado a tiros y
quedó a bordo de un automóvil Ford Mustang, el cual estaba aparcado en la vía pública de la
colonia Juárez, ubicada en Morelia; el atentado también dejó una persona lesionada, indicaron
fuentes allegadas a la Policía.

El hecho de violencia sucedió la mañana de este miércoles sobre la Uruapan, esquina con
Melchor Ocampo, cerca de la avenida Solidaridad. Algunos habitantes de la zona escucharon
los disparos y alertaron al número de emergencias 911.

En el sitio se presentaron patrulleros y paramédicos, mismos que confirmaron el deceso
del individuo, cuya identidad es desconocida y su media filiación no fue expuesta por las
autoridades policiales. Asimismo, los rescatistas auxiliaron al herido y lo canalizaron a un
hospital.

El área fue acordonada por los uniformados, quienes solicitaron la intervención de la
Fiscalía General del Estado (FGE). Los elementos de la Unidad de Servicios Periciales y
Escena del Crimen (USPEC) se encargaron de las primeras investigaciones y trasladaron el
cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Hombre muere en hospital tras
ser baleado en su casa

Uruapan, Mich.- Martes 14 de septiembre de 2021.- Un hombre fue agredido a balazos en
su propio hogar a manos de unos gatilleros que luego de irrumpir en el domicilio y perpetrar
el crimen se dieron a la fuga con rumbo desconocido. La víctima fue canalizada a un hospital
local, pero murió debido a la gravedad de sus lesiones, de acuerdo con la información obtenida
por esta agencia de noticias en la labor periodística.

El acontecimiento fue en una vivienda que está en la calle Prolongación Jiménez del Barrio
de San Pedro. El lugar fue acordonado por los elementos de Seguridad Pública en apego a la
cadena de custodia. En tanto, unos paramédicos de esta población le dieron los primeros
auxilios al afectado, identificado como Alberto Israel V., de 32 años de edad.

Luego de ser estabilizado el ofendido fue trasladado en una ambulancia a un nosocomio
donde desafortunadamente perdió la existencia. Los agentes de la Policía Michoacán hicieron
diversos, no obstante no hubo detenciones relacionadas con el caso, dijeron a esta redacción
voces oficiales. El personal de la Fiscalía General del Estado se encargó de las diligencias de
ley.

Al concluir las primeras indagatorias del asunto el cuerpo del finado fue llevado a las
instalaciones del Servicio Médico Forense para la práctica de los estudios post mortem para
luego ser entregado a sus seres queridos. Al momento se ignora el móvil del homicidio, pero
se espera que durante las pesquisas el tema sea esclarecido.

Peatón muere atropellado en el
periférico de Morelia, el

autor huyó
Morelia, Mich.- Martes 14 de septiembre

de 2021.- Durante la noche de este martes,
una persona del sexo masculino fue
atropellada por un vehículo desconocido
sobre el Periférico Paseo de la República en la
ciudad de Morelia, trascendió en la cobertura
de la noticia.

El hecho ocurrió en el Sector
Independencia de la mencionada vialidad, a
la altura de la colonia Manantiales. De
acuerdo con las autoridades policiales, el

vehículo involucrado en el incidente huyó y
se ignoran las características.

Algunos automovilistas reportaron la
situación al número de emergencias 911, por
lo cual rápidamente se presentaron unos
paramédicos del Centro Regulador de
Urgencias Médicas (CRUM), quienes
confirmaron el deceso del transeúnte, luego
unos patrulleros acordonaron el área.

Las fuentes indicaron que el hora finado

no está identificado, tenía entre 27 y 35 años
de edad, era moreno y delgado; vestía
pantalón negro, playera negra y calcetines
negros.

Los elementos de la Policía Michoacán
de Tránsito y Movilidad realizaron labor de
abanderamiento y pidieron la intervención de

la Fiscalía General del Estado (FGE).
En la escena se presentaron agentes de la

Unidad de Atención Inmediata y peritos
criminalistas, quienes emprendieron las
averiguaciones respectivas y trasladaron el
cadáver a la morgue para la práctica de la
necropsia de rigor.
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Investiga FGE la muerte de
cinco personas en  hechos

violentos ocurridos en
Tepalcatepec

Coalcomán, Michoacán, a 16 de septiembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) inició Carpeta de Investigación con relación al homicidio de cinco personas,
cuyos cuerpos fueron localizados en la localidad de La Estanzuela, municipio de Tepalcatepec.

Esta tarde, personal del equipo multidisciplinario acudió al predio El Tambonero, de la
citada localidad, lugar donde realizaron actuaciones con relación al hallazgo de cinco cuerpos
del sexo masculino, quienes presentaban heridas producidas, al parecer por disparo de arma
de fuego y objeto punzocortante.

Tras diligencias realizadas con apoyo de resguardo perimetral brindado por personal de la
Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Guardia Nacional y Policía Municipal, los cuerpos
de quienes fueron identificados como Ángel Raúl C., Jaime Candelario C., Gabriel M., Martín
M., y  Víctor Manuel R., fueron trasladados al Servicio Médico Forense para que se practique
la necropsia de ley.

Asimismo, la FGE continúa con los actos de investigación tendientes al esclarecimiento
de los hechos.

Matan a tiros al titular de
Conciliación y Arbitraje de

Apatzingán
-Era hermano del enlace administrativo de la Fiscalía Regional, asesinado

a balazos la semana pasada.

Apatzingán, Mich.- Miércoles 15 de septiembre de 2021.- El titular de Conciliación y
Arbitraje de Apatzingán, Arturo C., fue asesinado a balazos la mañana de este día en las calles
de la colonia La Palma en esta ciudad de Apatzingán. Apenas la semana pasada su hermano
también fue muerto a tiros, él era enlace administrativo de la Fiscalía Regional de Apatzingán,
de nombre Armando.

Con relación al ataque que cobró la vida del licenciado Arturo, se pudo saber en la labor
periodística que el hecho fue en la calle José María Chico esquina con la calle Luisa María
Martínez del asentamiento arriba comentado. La víctima circulaba a bordo de un coche
Volkswagen Jetta de color blanco, cuando en un momento determinado unos pistoleros le
dispararon en repetidas ocasiones.

Debido a las lesiones que sufrió, el agraviado pereció dentro de su carro. La gente que
presenció el atentado rápidamente llamó a unos paramédicos locales y a la Policía. Los
socorristas llegaron en pocos minutos, pero al revisar al litigante confirmaron su deceso.

En tanto, el personal de Seguridad Pública buscó a los gatilleros, sin embargo luego de
varios patrullajes no hubo detenciones relacionadas con el asunto. El personal de la Fiscalía
General del Estado tomó conocimiento del evento criminal y emprendió las diligencias
competentes para enseguida trasladar cadáver a las instalaciones del Servicio Médico Forense
para la práctica de los estudios post mortem.

La víctima circulaba a bordo de un coche Volkswagen Jetta de color blanco, cuando unos
pistoleros le dispararon en repetidas ocasiones.

Cadáver desmembrado y
embolsado es tirado en
municipio de Tarímbaro

Tarímbaro, Mich.- Viernes 17 de septiembre de 2021.- El cadáver de un hombre
descuartizado, al cual sus homicidas metieron en varias bolsas de plástico de las
usadas para tirar basura, fue encontrado este viernes tirado en las calles de la
población de Uruétaro, perteneciente a este municipio de Tarímbaro, de acuerdo
con la información obtenida por esta agencia de noticias en la labor periodística.

Los restos humanos estaban en la calle Carapan cerca de la calle Valle de Morelia
y a unos metros de un río de la zona. Los vecinos fueron los que localizaron al
finado, ellos dijeron a esta redacción que vieron las bolsas de plástico y observaron
que les escurría sangre, instante en que imaginaron lo peor.

De esta manera la gente llamó al número telefónico de emergencias 911 y así los
policías locales se trasladaron al área, quienes al corroborar la situación pidieron el
apoyo del personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGEM). Los
expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen llegaron en pocos
minutos y al abrir las bolsas confirmaron que al interior estaba una persona
desmembrada.

Los especialistas iniciaron las primeras pesquisas del asunto y al concluirlas
trasladaron al fallecido a las instalaciones del Servicio Médico Forense de la FGEM
en la ciudad de Morelia, a donde se espera que acudan sus seres queridos a reclamarlo.
El ahora occiso está sin identificar, a decir de voces oficiales, las cuales agregaron
que se presume que el caso podría estar relacionado con los ajustes de cuentas
entre grupos delictivos rivales.

A cuentahabiente le roban 34
mil pesos, los había retirado

del banco
Morelia, Mich.- Viernes 17 de septiembre de 2021.- En la capital michoacana, un

cuentahabiente fue asaltado por dos sujetos que lo amagaron con un arma de fuego y después
huyeron a bordo de una motocicleta, indicaron las autoridades policiales.

Trascendió que el ahora ofendido había acudido a una sucursal bancaria y de ella retiró 34
mil pesos en efectivo. Después, el ciudadano transitaba sobre la avenida Camelinas y, a la
altura de la colonia Félix Ireta, fue interceptado por los hampones, quienes lo despojaron de
la citada cantidad de dinero.

El hecho sucedió la tarde de este viernes e inmediatamente el afectado solicitó ayuda. En
el sitio se presentaron elementos policiales, quienes se enteraron de que uno de los
perpetradores vestía gorra negra, playera azul marino y pantalón negro.

Los uniformados le recomendaron a la víctima acudir ante un agente del Ministerio Público
para denunciar la situación, a efecto de que se emprendan las investigaciones correspondientes.

Cuando caminaba sobre Camelinas, en Morelia,después de retirar del banco 34 mil pesos, dos
sujetos que viajaban en moto se los robaron.


